

Irun celebra una nueva edición de su Pleno juvenil

Escrito por Administrator

Miércoles, 19 de Diciembre de 2018 09:11 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa, el martes día 18 de Diciembre de 2018.

Irun celebra una nueva edición de su Pleno juvenil

25 ALUMNOS DE CUARTO DE | ESO de San Vicente de Paul, Eguzkitza y Toki Alai
participaron en el acto Martes, 18 de Diciembre de 2018 -
Actualizado a las 06:03h IRUN- la

sala capitular del ayuntamiento de irun acogió ayer una nueva sesión del anual pleno juvenil, en el que 25 representantes de clases de 4º de eso de los centros de enseñanza san vicente de paul, eguzkitza y toki alai debatieron y votaron varias propuestas relacionadas con los derechos humanos.

Se trata de una iniciativa que tiene el objetivo de fomentar entre la juventud valores como la solidaridad, la convivencia, la tolerancia y el respeto a los derechos humanos, y que el alumnado de los centros educativos comprenda los procesos democráticos y sean conscientes de su utilidad e importancia.

Durante los últimos meses, un total de 220 alumnos de los centros han dialogado, preparado argumentaciones y llegado a consensos que finalmente se vieron reflejados ayer en la celebración del Pleno, un evento que el Consistorio celebra todos los años desde 2004.

La delegada de Valores y Derechos Humanos, Mónica Martínez, estuvo presente en el Pleno, en el que se aprobaron trece propuestas de las catorce presentadas, y quiso agradecer tanto al alumnado como al profesorado participante en la iniciativa su labor, así como las propuestas recibidas que, aseguró, “serán tenidas en cuenta” por el Consistorio. - J.G.